

## Continúan las obras de pavimento

Escrito por Administrador

Lunes, 24 de Febrero de 2020 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos24022020|width=215|height=143{/besps}

Siguen las obras de pavimento en la calle Paulino Lanz entre Berro e Hipólito Yrigoyen, y entre Sarmiento y Larraburu. La Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo estuvo junto a los trabajadores y dialogó con los vecinos, quienes manifestaron gran satisfacción ante estas obras que sin dudas mejorarán su calidad de vida.